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RELAZIONE ANNUALE DEL PRESIDENTE
Care Socie, Cari Soci,
Buona giornata a tutti e benvenuti all’annuale Assemblea dell’Ass. Lav. E Pens. G. Marzotto per la 
presentazione e approvazione del bilancio 2022 e per discutere insieme sul futuro dell’Associazione 
stessa.

Voglio ricordare per primo con un doveroso ed affettuoso momento di silenzio i soci che ci hanno 
lasciato nel corso dell’anno. Tutti sono stati importanti e vera ricchezza per la nostra Associazione 
e il loro ricordo è vivo in noi. E’ doveroso anche ricordare ed essere vicini al dolore di quei soci che 
hanno perso qualche congiunto.

Passiamo ora ad una breve relazione sulle attività e sui risultati ottenuti nel corso del 2022.

STRUTTURA
Anche nell’anno appena trascorso abbiamo mantenuto le due strutture, quella in via Manin 28 dove 
è localizzata la sede sociale e si effettuano tutte le attività di tesseramento, la raccolta dati per il 
730 e le prenotazioni per le consulenze di aiuto ai soci. In questa sede, quando tornerà ad essere 
possibile, si eserciterà anche il coro “La Raffaelina”, si svolgeranno i corsi di pittura ed eventuali al-
tre attività. In Oratorio, dove abbiamo un ufficio ed una sala d’attesa, vengono svolte le attività di 
prenotazioni varie.

TESSERAMENTO
A dicembre del 2022 i soci tesserati risultavano 2.472 con un aumento di circa 50 associati rispetto 
al 2021, quindi sostanzialmente stabile rispetto al 2021, nonostante il perdurare della situazione di 
incertezza e preoccupazione legate alla pandemia e alla conseguente sospensione o riduzione di 
varie attività. I residui di insicurezza, di preoccupazione per il futuro hanno comunque influenza-
to in maniera negativa lo svolgimento delle normali attività. Per questo assume maggior risalto lo 
sforzo, l’impegno, lo spirito di appartenenza e di attaccamento alla nostra Associazione dimostrata 
dal Consiglio Direttivo e dai numerosi volontari che hanno continuato a prestare la loro opera per 
l’assistenza ed il servizio ai soci e per cercare di contenere il calo fisiologico degli associati. Ritengo 
indubbiamente un risultato davvero importante il sostanziale mantenimento del livello di associati a 
dimostrazione dell’alto interesse che l’Associazione riscontra nella vallata. 

Tuttavia, pur rimanendo forte l’interesse dei soci verso la nostra Associazione, appare chiaro che la 
difficoltà di molti iscritti anziani a rinnovare la loro iscrizione non è sufficientemente compensata 
dall’iscrizione di altrettanto soci più giovani..E’ per questo che voglio rinnovare l’appello ai Soci, ai 
loro familiari e conoscenti, per farsi parte attiva e fornire referenze positive al fine di promuovere 
l’interesse verso questa nostra Associazione.
Non è solo una questione di numero di iscritti, che lascia il tempo che trova, ma soprattutto perché 
solo così possiamo garantire preziosi servizi, aprirci sempre più verso il territorio, con nuove iniziative 
di carattere sociale e per dare maggior forza e peso alla nostra Associazione.
Guardate che c’è sempre più bisogno di essere presenti e vivi sul territorio, perché oggi siamo noi 
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che aiutiamo gli altri, domani saremo noi che chiederemo aiuto agli altri e se non abbiamo seminato 
questi sentimenti, queste idee, se non ci saranno altri generosi volontari che prenderanno il nostro 
posto, non ci sarà più spazio per garantire tutto ciò.
Ultimamente abbiamo con soddisfazione notato che c’è stato l’inserimento di nuovi volontari più 
giovani, soprattutto donne, che hanno generosamente dedicato parte del loro tempo per il bene 
dei soci.
Auspico che si facciano avanti , che emergano nuove figure, nuovi volontari e volontarie disposte ad 
impegnarsi nelle varie attività ed iniziative, garantendo così quel passaggio generazionale che ormai 
sta diventando una necessità.
Ricordo che nel 2024 si rinnoveranno i quadri direttivi dell’Associazione, momento giusto per pro-
porsi e per l’inserimento di nuove figure, con nuove idee, con rinnovato slancio per nuove iniziative.
E’ in forza di questo che è doveroso ringraziare i membri del Consiglio Direttivo, tutti i collaboratori, 
tutti i volontari che, con il loro impegno, il loro lavoro, il loro aiuto garantiscono la vitalità e la pre-
senza attiva e costante sul territorio della nostra Associazione.
Ricordate, servono nuove figure , nuove professionalità, nuove idee, ora , adesso, subito, per essere 
futuri protagonisti nella nostra Associazione e nella nostra comunità.

INFORMAZIONE
Il notiziario che, periodicamente, ricevete a casa, pur con gli inevitabili piccoli ritardi dovuti alle diffi-
coltà di programmazione e di consegna, è stato fino a poco tempo fa il solo mezzo di comunicazione 
che ci permetteva di tenere uno stretto legame con tutti i soci, fornendo non solo informazioni tec-
niche sulle attività dell’Associazione ma anche spunti di riflessione, notizie e quanto poteva essere 
di aiuto pratico per i soci.
Da tempo ormai è perfettamente funzionante anche il nostro sito “web”, in cui cerchiamo di ripor-
tare tutte le notizie concernenti la vita associativa, il notiziario, foto e filmati ed altro ancora. Nostro 
desiderio e nostro impegno ora è che questo strumento possa incontrare sempre di più il vostro 
interesse e gradimento. Naturalmente sono sempre importanti e graditi i vostri consigli, i vostri sug-
gerimenti e la vostra partecipazione ed anche eventuali notizie e ricordi di viaggio da pubblicare, 
perché il notiziario ed il sito siano anche mezzi di comunicazione fra di noi.

TEMPO LIBERO
Anche quest’anno abbiamo cercato di stilare un programma in grado di soddisfare le richieste dei 
soci per quanto concerne gite e soggiorni sforzandoci di dare sempre più rilievo all’aspetto culturale 
e naturalistico delle iniziative proposte.
Tuttavia molte delle iniziative programmate non si sono potute svolgere o sono state annullate in 
parte a causa delle limitazioni  imposte dalle pandemia e in parte a causa del perdurare dei timori e 
delle incertezze che inevitabilmente ci hanno ancora condizionato e che probabilmente ci portere-
mo dietro ancora per altro tempo.
In particolare hanno ottenuto un discreto successo i soggiorni marini e termali, qualche breve gita, il 
Tour dell’Irlanda, quello di Ventotene ed il Parco del Circeo, il soggiorno/tour a Karpathos ed il sog-
giorno sportivo annuale a Moena. Come sempre, Vi possiamo assicurare che la scelta, da parte del 
Consiglio Direttivo, delle agenzie cui è stata affidata la programmazione e la realizzazione tecnica 
delle varie iniziative, è stata puntigliosamente attenta e finalizzata ad ottenere non solo il miglior 
rapporto qualità-prezzo ma anche livelli alti di professionalità ed efficienza.
Tengo ancora a precisare che l’Associazione, per quanto concerne le iniziative per il tempo libero, 
propone alcune mete, avvalendosi anche dei suggerimenti ed idee dei soci, sottopone queste pro-
poste a varie agenzie
ottenendo i relativi preventivi e le condizioni migliori per i soci e, dopo averle vagliate, le pubblica 
sul notiziario. Alle Agenzie prescelte, come ormai ben sapete, vengono girate le adesioni raccolte per-
ché poi, su appuntamento, vengano in ufficio a stipulare i regolari contratti direttamente con i soci.

Parlando ancora del tempo libero ricordo i corsi di pittura seguiti da alcune nostre socie e svolti sotto 
la guida di una insegnante esperta e professionalmente qualificata e coordinati dalla signora Nadia 
Dal Dosso. Tali corsi, sospesi  temporaneamente per la pandemia, sono ripartiti in maniera soddisfacen-
te ed hanno incontrato l’interesse e la passione di tutti i corsisti.

Sono riprese anche le attività del coro “La Raffaellina”, composto da nostri associati innamorati del  
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bel canto, che con impegno e passione hanno ripreso i loro incontri settimanali per esercitarsi, pro-
vare nuove melodie allargando il proprio repertorio guidati da una insegnante valida ed esigente. 
Un doveroso ringraziamento va a Mariano Trattenero che ne coordina l’organizzazione. Ricordo 
che i coristi erano soliti esibirsi con successo nel periodo natalizio, durante il Carnevale e in quello in 
prossimità della Pasqua nelle varie Case di Riposo di alcuni comuni della vallata, donando agli ospiti 
momenti di serenità e di commozione. Ultimamente il nostro coro è stato invitato ad animare anche 
le Sante Messe in qualche nostra parrocchia, confermando in pieno quanto di bello avevano finora 
realizzato e, soprattutto, confermando il loro talento e la voglia di donare momenti e sensazioni di 
gioia.                                                                                                                        

E’ ripreso anche il nostro servizio di custodia e vigilanza delle mostre organizzate dal nostro Comu-
ne, dalle scuole e da altre Associazioni attive nella nostra città, servizio coordinato e organizzato 
dal responsabile sig. Primo Antoniazzi.  
Da ultimo è doveroso ricordare gli amici che si occupano della raccolta dati per le denunce dei red-
diti da inoltrare al Caaf Acli. Un servizio importante e molto richiesto, svolto con grande sacrificio, 
dedizione e passione perché impegna intensamente e per molti mesi . A nome di tutti i soci non 
posso che ringraziare questi volontari per il loro impegno e la loro professionalità.

CONSULENZE
Anche nel corso del 2022 abbiamo offerto ai nostri associati una vasta gamma di consulenze gratuite, 
a partire dalla consulenza dell’ACLI, a quella di uno studio di avvocati, da quelle di un geometra pro-
fessionista a quella di un esperto di problemi condominiali, oltre che di una società di assicurazioni.

CONVENZIONI
L’Associazione propone per i soci una vasta scelta di negozi ed attività artigianali convenzionate, 
mediante i quali è possibile ottenere agevolazioni e sconti presentando la nostra tessera, L’elenco 
dei negozi convenzionati è sempre aggiornato e presente sul nostro sito “web”.

SOLIDARIETA’
Continua ad aumentare la richiesta di assistenza per il trasporto con la nostra auto di persone bi-
sognose di cura a cui provvediamo contando sulla sensibilità e la solidarietà dei soci che danno il 
proprio aiuto con la funzione di autisti.
Questo soprattutto con l’Associazione ANDOS delle donne operate al seno, per portare al loro centro 
di Montecchio le donne che devono affrontare cicli di radioterapia e chemioterapia.
Il signor Centomo, che ringraziamo per l’impegno profuso nella gestione del servizio, ci riferisce 
che, nel 2022, abbiamo effettuato circa 400 trasporti di questo tipo, in aumento rispetto a quanto 
fatto  nel 2021, un numero veramente considerevole, cui facciamo fronte ben volentieri e grazie al 
prezioso aiuto dei nostri autisti volontari, a cui va l’affettuosa gratitudine degli ammalati trasportati.
Nel limite del possibile abbiamo anche il servizio di trasporto di persone che hanno bisogno di visite 
o di altre prestazioni presso gli ospedali della provincia con la precisazione che devono essere di pome-
riggio in quanto la nostra auto risulta essere impegnata quasi ogni mattina. 
Avendo accennato a tutte le attività di volontariato, ricordo che ogni socio che decida di offrire una 
parte del proprio tempo per il bene degli altri è il benvenuto e che verrà accolto a braccia aperte 
come in una famiglia dove regnano solidarietà, amicizia, altruismo, tutti sentimenti che allargano il 
cuore e fanno bene allo spirito.    A nome mio personale e di tutta l’Associazione mi sento in dovere 
di ringraziare tutti con tutto il cuore.

COLLABORAZIONI
Oltre alle note collaborazioni con l’Ufficio Cultura del Comune e con quella dell’Andos abbiamo 
collaborato con il comune di Valdagno, con l’Associazione Commercianti ed Artigiani del 
mandamento di Valdagno e con gli Amici del Cuore nello studio per la realizzazione di un”Centro 
Anziani” che dovrebbe concretizzarsi nel corso del 2023. Rimaniamo comunque attenti e disponibili 
ad altre  collaborazioni con Enti ed  Associazioni che abbiano finalità e scopi di supporto ed aiuto 
agli altri secondo quanto contenuto e previsto nel nostro Statuto.
Anche per queste collaborazioni c’è sicuramente necessità di ulteriori e nuovi volontari disposti ad 
impegnare qualche ora del proprio tempo.
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BILANCIO
Come verrà spiegato più avanti in modo dettagliato, il bilancio dell’Associazione si chiude al 
31/12/2022 con un risultato positivo di €  4.561,00, frutto soprattutto dell’efficienza e del  conteni-
mento dei costi di gestione, nonostante le spese straordinarie ancora sostenute nel periodo di pan-
demia per la continuità delle attività correnti negli uffici e di supporto ai soci.
Un doveroso ringraziamento va al responsabile amministrativo sig. Vittorio Castelpietra per   
l’impegno, la professionalità, la serietà con cui ha svolto il suo importante compito. 
Il sig. Castelpietra sta per passare il testimone alla Sig.ra Maria Teresa Zarantonello che lo sostituirà 
come responsabile amministrativo. Alla Sig.ra Maria Teresa vanno  il nostro ringraziamento ed il 
nostro plauso per l’importante servizio che renderà alla nostra Associazione.
Il Sig. Castelpietra rimarrà comunque di supporto e di aiuto per eventuali necessità particolari 
che dovessero presentarsi, perché delle persone esperte, preparate, sensibili e legate alla nostra 
Associazione non si può rinunciare facilmente.

CONCLUSIONE
Come emerge da queste note, lo sforzo del Consiglio Direttivo e di tutti i collaboratori è sempre teso 
ad offrire ai numerosi soci un aiuto non solo sotto l’aspetto del tempo libero ma anche con occhio 
rivolto verso il sociale e ai tanti problemi degli anziani, degli ammalati e delle persone sole.
Spero che il vostro senso di appartenenza, il vostro attaccamento all’Associazione possa durare nel 
tempo, alimentato dal vostro profondo spirito di solidarietà.

Grazie di cuore.
                    Il Presidente
Valdagno, 15 aprile 2023              Mauro Dal Lago

65°
65

Di Sauro
Lucia

Fongaro
Aldo
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LE ORIgINI E LA STORIA 
DI UN mARchIO fAmOSO NEL mONDO

di Giorgio Trivelli

A Recoaro le prime bottiglie di acqua minerale prodotte 
in serie uscirono da un edificio costruito appena fuori 
dal centro del paese dal governo austriaco intorno 
alla metà dell’Ottocento, per ospitare i militari 
asburgici bisognosi di periodi di cura e convalescenza. 
Il procedimento, ancora in parte di tipo artigianale, 
fu avviato tra il 1926 e il 1927 dalla Serfor, Società 
anonima esercente le Regie Fonti di Recoaro, che già 
gestiva il compendio termale per conto dello Stato. 
Ottenuto il rinnovo per trent’anni della concessione 
governativa, la società aveva deciso di ampliare il 

proprio raggio d’azione puntando ad immettere sul mercato l’acqua delle sorgenti recoaresi dopo 
averla lavorata con metodi moderni, mediante cioè la meccanizzazione dell’imbottigliamento e un 
sistema distributivo più efficiente che in passato. 
All’inizio l’acqua da tavola imbottigliata nello stabilimento militare era quella proveniente dalla 
Fonte Giuliana, favorita dal fatto di poter essere captata e convogliata con relativa facilità per via 
della vicinanza della sorgente al luogo di lavorazione. Il processo a catena aveva caratteristiche per 
così dire proto-industriali in quanto quasi tutto si svolgeva manualmente, secondo una sequenza di 
operazioni gestita da una dozzina di addetti che vi lavoravano a giornata. 
Nel 1931, quando l’imbottigliamento era stato da poco trasferito nel nuovo fabbricato costruito a 
spese dello Stato lungo il corso dell’Agno, tra la località Molino di Sotto e la stazione dei tram, la 
Serfor dichiarò fallimento per gravi difficoltà di bilancio. La nuova subentrante Società Anonima 
Regi stabilimenti demaniali di Recoaro assunse ex novo e in numero consistente dirigenti, impiegati 
e operai ponendo le premesse per il decollo dell’attività, nel contesto del programma di espansione 
dell’industria nazionale che all’epoca rappresentava uno dei cardini della politica economica del 
fascismo. Per la prima volta, inoltre, la tradizionale dicitura “compendio termale” che solitamente 
compariva tanto negli atti ufficiali quanto nella pubblicità divenne “compendio termale e industriale 
di Recoaro”. 
L’obiettivo era ambizioso: realizzare entro il 1932 il «confezionamento di un milione di bottiglie», per 
il quale la concessionaria era autorizzata ad ampliare, integrare e trasformare l’attività industriale 
dell’imbottigliamento anche «mediante l’introduzione di nuove lavorazioni e di prodotti affini», 
nonché potenziando gli impianti e gli «organi di lavorazione». Dunque per via privata, ma sotto 
l’egida dello Stato, la strada verso una massiccia produzione di acqua minerale e di bibite era 
stata tracciata. A firmare il testo dell’accordo fu un imprenditore lombardo, azionista e consigliere 
delegato della Società Regi Stabilimenti demaniali di Recoaro; un uomo il cui nome sarebbe stato 
in seguito legato ai più brillanti successi industriali e commerciali dell’acqua e delle bibite a marchio 
Recoaro: Emilio Rigamonti. 
Le vendite aumentarono rapidamente, al punto che si rese necessario attingere a nuove sorgenti. La 
principale di queste fu individuata nella Lizzarda, che scaturiva da una fonte situata lungo la strada 
per Staro. Essa forniva un’acqua da tavola medio-minerale che venne convogliata allo stabilimento 
d’imbottigliamento attraverso apposite tubature. 
Le bottiglie prodotte salirono da 400 mila nel 1932 a 1 milione e 300 mila nel 1934 e a quasi 7 milioni 
l’anno successivo. 
Dopo il secondo conflitto mondiale la conquista dei mercati da parte dei prodotti Recoaro inanellò 
un record dopo l’altro. Tra il 1949 e il 1950, per esempio, le bottiglie uscite annualmente dallo 
stabilimento passarono da 67 milioni a circa 80 milioni, con un aumento di circa il 20 per cento. Se si 
contano anche le bibite (Chinotto e Aranciata), la produzione arrivava addirittura a 700 mila bottiglie 
al giorno, il che faceva dell’industria recoarese, secondo una compiaciuta pubblicità dell’epoca, «il 
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più moderno stabilimento del mondo».  
Mentre nel 1958 le vendite dell’acqua in 
bottiglia superavano per la prima volta i 
100 milioni di pezzi, ricerche condotte nei 
dintorni di Recoaro portavano alla scoperta 
di un’acqua oligominerale, peraltro già 
nota ai frequentatori della zona, che 
sgorgava intorno ai 900 metri di quota e 
alla quale fu dato il nome di “Lora”. Dalla 
sorgente, che aveva una portata di oltre 50 
mila litri l’ora, l’acqua venne convogliata 
attraverso un grosso condotto d’acciaio fino 
alle Fonti centrali e poi allo stabilimento 
d’imbottigliamento. Quest’ultimo avrebbe 
conosciuto a partire dal 1968 un vistoso 
ampliamento del corpo di fabbrica 

originario, grazie all’innesto, poco più a monte del fabbricato esistente, di una nuova costruzione, 
che misurava frontalmente ben 150 metri e che copriva l’Agno per un tratto di un centinaio di metri 
consentendo il movimento di carico e scarico degli autocarri direttamente dai reparti di produzione.   
Nel corso della sua storia l’assetto societario della “Recoaro” andò mutando più e più volte in una 
continua girandola di passaggi di mano. Nel 1960 il Ministero delle partecipazioni statali aveva 
istituito l’Eagat (Ente Autonomo Gestione Aziende Termali) allo scopo di gestire in forma unitaria 
e coordinata le 13 concessioni termali di proprietà demaniale, tra cui Recoaro. Ma il tentativo di 
coniugare l’interesse pubblico nazionale con le progettualità economiche, turistiche e sanitarie locali 
non ebbe successo, cosicché nel 1978 l’Eagat venne posto in liquidazione e le sue partecipazioni 
conferite all’Efim, Ente di partecipazione e finanziamento delle industrie manifatturiere, con il 
compito di ripianare le perdite delle società del gruppo e risanarne la gestione. Nel nuovo ente, 
com’era accaduto nei passaggi precedenti, confluirono sia le Fonti di Recoaro che lo stabilimento di 
imbottigliamento; ma questo connubio non durò a lungo, perché nel 1979 fu decisa la separazione 
fra la parte industriale, che conservò la denominazione Terme di Recoaro S.p.A., e il settore termale, 
per la cui gestione venne costituita una nuova Società col nome di Fonti della Salute S.p.A., poi 
divenuta nel 1981 Fonti di Recoaro S.p.A.
Alla fine degli anni ’80 la società Terme di Recoaro fu 
venduta all’imprenditore romano Giuseppe Ciarrapico per 
passare poi, nel 1992, alla Garma di Raul Gardini e Giulio 
Malgara. 
Un nuovo cambio di guardia si ebbe nel 1993, quando 
la Recoaro entrò a far parte del Gruppo Sanpellegrino. 
Quest’ultimo nel 1999 fu acquistato dalla Nestlè, la 
multinazionale svizzera che a sua volta nel 2016 vendette 
la Recoaro alla Spumador, divisione italiana del gruppo 
olandese Refresco. L’intesa prevedeva la cessione a 
Refresco della struttura e del marchio Recoaro, con 
l’acqua oligominerale, mentre Gingerino e Acqua Brillante 
rimanevano di proprietà di Nestlè-Sanpellegrino.
Nel 2018 infine l’azienda recoarese veniva incorporata da 
Refresco nella sua divisione italiana, la Spumador Spa. 
Naturalmente l’acqua Recoaro ha costituito l’elemento base 
per la produzione di tutte le storiche bibite imbottigliate 
nei reparti dello stabilimento ed esportate in tutto il 
mondo. Aranciata, Chinotto, Gingerino e Acqua Brillante, 
oltre ad altre bevande famose, hanno sempre incontrato il 
deciso gradimento dei mercati e ottenuto, nel corso degli 
anni, riconoscimenti importanti sia a livello nazionale che 
internazionale. 
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Cosa vuol dire, un GRUPPO….
Certo qualcuno ci si conosceva, amici, 
conoscenti, altri visti per la prima volta 
ma si è visto subito, già in aeroporto, 
l’affiatamento anche con il gruppo di 
Barbarano e Vicenza. L’indecisione iniziale 
è scomparsa subito nel pomeriggio dopo 
il pranzo e la destinazione delle camere.
Il villaggio CORAL SEA HOLIDAY RESORT, 
si presenta benissimo con le sue piscine, 
la spiaggia con il pontile fino alla barriera 
corallina e soprattutto la sistemazione in 
camere spaziose e pulite.
I ristoranti, quattro, specialmente quello 
principale a buffet, offre cibi per ogni 
esigenza. Per gli altri a tema, basta 
prenotare.
La spiaggia con i suoi ombrelloni e gazebo 
in legno è molto comoda e il personale 
gentilissimo come del resto in tutto il 
villaggio. Colpisce molto l’accuratezza 
dei prati.
Le escursioni: subito naturalmente 
facciamo il City Tour by Night, quasi tutti 
hanno visto i bellissimi pesci e coralli 
della barriera corallina con il battello 
attrezzato, altri sono andati all’Isola che 
non c’è, ad Abu Galum per immersioni e 
conseguire il brevetto di sub e poi tutti al 
sito Ras Mohamed, parco marino famoso 
in tutto il mondo con bagno, snorkeling 
e pranzo (ottima grigliata) in una tenda 
beduina; qualcuno è volato al Cairo per 
una visita al Museo e alle Piramidi.
E naturalmente le partite a bocce 
rigorosamente alle 17. Momento 
spensierato di aggregazione.
Purtroppo, la settimana è passata in fretta 
e con un po’ di rammarico siamo ritornati 
a casa con la certezza di averla passata in 
serenità e allegria e ben affiatati. Infatti, 
ci siamo ritrovati dopo due settimane 
per una pizza a ricordare con nostalgia. 
Peccato mancava Emanuela ma di sicuro 
sarà presente alla prossima.
Un ringraziamento vorrei farlo a Laura 
di GENTES che ha preparato il tutto e a 
Doriano 2 che ci ha fatto da animatore.

IL mAgIcO
ShARm EL ShEIKh

di Gianni Battilotti
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VIAGGI-SOGGIORNI 2023 (Programma suscettibile di variazioni)

Mese Data N° gg Luogo Tipologia / Hotel Quota Iscrizione

AGO 19 1
ALLA SCOPERTA
DELLA VAL DI LEDRO

85 03/04

AGO/
SET

27/08-07/09 12 GIULIANOVA Hotel Europa 890 04/05

SET

2-10 9 CESENATICO
Hotel Croce di Malta

560 15/05
Mexico

7-14 8 ISOLE EOLIE 1.600 APERTE

23 1 MALCESINE E IL MONTE BALDO 105 26/04

OTT

9-18 8
MSC SPLENDIDA
(KUSADASI, ISTAMBUL,
MIKONOS, CORFù, BARI)

1.085 APERTE

15-29 15 ISCHIA Hotel Central Park Terme 780 05/06

28-29 2
FOLIAGE D’AUTUNNO,
TRENINO DELLE CENTO VALLI
E LAGO MGGIORE

345 27/03

NOV 5 1 PRANZO PESCE 70 APERTE

DIC 8 1 PRANZO DI NATALE 35

SALUTI DALLA
fANTASTIcA mOENA
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PEScE&PEScE
VILLA DEI DOGI - Caorle (Ve)
Domenica 5 Novembre 2023

Anche quest’anno terremo l’annuale gran pranzo di tutto pesce
presso il ristorante “VILLA DEI DOGI” a Caorle con il seguente programma:
ore 8.00 = partenza dalla Stazione FTV per i punti di raccolta
ore 11.00 circa = arrivo a Caorle città e visita libera della città
ore 12.30 = partenza per il ristorante

MENÙ

Aperitivo con stuzzichini

*** Antipasti ***
Tonno affumicato
Salmone al limone

Gamberetti
Dentice mantecato
Folpetti e Canocie

Gamberoni in guazzatto
Schiette dorate con polenta

Capa santa

*** Primi piatti ***
Tagliolini all’astice

*** Secondi piatti ***
Grigliata: gamberoni, coda pescatrice, branzino

Fritto misto
Patatine al forno, verdure al gratin

***
Dessert della casa

***
Caffè    Vini della casa    Acqua minerale

Rientro in serata a Valdagno

QUOTA A PERSONA Euro 70,00
Iscrizioni aperte (ad esaurimento posti disponibili)

è prevista una integrazione del prezzo da parte dell’Associazione
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PRANZO DI NATALE 2023
LA VILLA - San Quirico (Vi)
 Venerdì 8 Dicembre 2023

Come consuetudine, anche quest’anno si terrà il pranzo di Natale della nostra
Associazione, occasione per ritrovarci in allegria, per rinsaldare i vincoli di amicizia 
e per fare sempre più squadra e naturalmente per scambiarci gli auguri
di BUON NATALE e di un FELICE ANNO 2024.

IL PRANZO SI TERRà IL GIORNO 8 DICEMBRE ALLE ORE 12.30
presso IL RISTORANTE LA VILLA S. QUIRICO

Prosciutto crudo di Langhirano 24 mesi
Cialdina croccante di Parmigiano

Polentina e funghi
Tortino all’ortolana

***
Risotto Amarone e Morlacco

Bigoli di farina di semi di carrube con anitra e zucca
***

Guancetta alla birra
Tagliata di manzo

***
Patate al forno

Verdure cotte della nostra terra
***

Sorbetto al limone e sambuco
***

Semifreddo al Croccantino
***

Caffè
Acqua minerale e naturale

Monte Comon Vignato
Sool Rosso Frigo 1876

Spumante

QUOTA A PERSONA 
Euro 35,00
(è prevista una integrazione
al prezzo da parte dell’Associazione)

LaVilla



UPPI Pr. Condom. - su prenotazione
UPPI Cause Legali - su prenotazione
LeGALI (AVVoCAto) - su prenotazione

PAtRoNAto ACLI - mercoledì 14.00 - 18.00
eDILIZIA - su prenotazione
ASSICURAZIoNe - su prenotazione
IND. RISARCIMeNto - su prenotazione

Lunedì - Martedì - Giovedì - Venerdì
dalle ore 8.30 alle ore 11.30

Mercoledì chiuso

ORARIO di SEGRETERIACONSULENZE GRATUITE in Via Manin 28 Tel. 0445 481290

cORO
“LA RAffAELLINA”




